

学校から



冬用体育着について（再掲）

11月号でお知らせしましたとおり、冬の体育時の服装のきまりを御確認の上、御家庭で御判断くださいますようお願いいたします。

上：スポーツウェア・トレーナーも可（フード、紐が付いていないもの。ファスナーは極力付いていないもの。）

下：スポーツウェア（ダボダボしすぎないもの、伸縮性のあるもの）

これらを体育着の上に着用することができます。私服（着てきたもの）を代用することはありません。

また、衣類や持ち物には必ず記名をお願いします。暑くなって脱いだ上着を置き忘れてたり、特別教室で文具などを落としたりした際に、すぐに持ち主に返せるようにしたいです。筆箱の中身などお子様の持ち物を御確認ください。

1年 きらきら

★朝顔リースの飾りつけについて

生活科の学習で制作した朝顔リースの飾りつけを行います。飾りつけに必要なものを、12月9日（月）までに持たせてください。

※飾りはリースにくっつけやすいように、事前に加工や準備をお願いします。

※リースの大きさには個人差があります。子供たちとよく相談のうえ、飾り物（例：リボン、モール、どんぐり、わた、ドライフラワー、ビーズなど）を持たせてください。

★書き初めについて

1年生の書き初めは、硬筆の作品となります。書き初め用の鉛筆を学校で一括購入します。書き初めの学習が1月の中旬まで続きますので、それまで筆箱に入れて持たせてください。（こちらの鉛筆は2年生でも引き続き使用します。）冬休みには、宿題として御家庭での取り組みをお願いします。詳しくは、冬休み前に配布する特別号を御覧ください。

★生活科「みんなのここにくさくせん」の学習について

この学習では、自分の生活を振り返ったり、家族の生活を見つめたりする活動を通して、子供たちが家族の一員として、家族が気持ちよく生活できるように工夫することをねらいとします。家の方が、日頃家族のためにどんなことをしているのかインタビューしたり、手伝いにチャレンジしたりします。御協力をお願いします。

2年 にこにこ

★書き初め用鉛筆について

書き初めの練習を行います。1年生の時に購入した書写用鉛筆（金色のもの）を持たせてください。ない場合には、4B～6Bの鉛筆を御準備ください。鉛筆は記名があるか確認をお願いします。また、先が尖るまで削らないようにしてください。

★かけ算の学習について★

かけ算の学習が進み、全ての段の学習が終わりました。

前半に学習した九九（5，2，3，4の段）をすらすらと唱えることができたようになった子供たちも、後半の九九（6，7，8，9の段）を覚えることに苦戦していたり、前半の九九を忘れてしまったりする児童を多く見ます。引き続き、音読の宿題でも九九の練習を出して行きますので、冬休み前に確実に全段の九九を唱えることができるよう、御家庭でも練習をお願いします。

★短縄の準備★

体育の学習や休み時間に短縄を使いますので持たせてください。1年生の時に購入した縄を使用する際には、身長に合った長さになっているか確認をしてから持たせてください。新しく購入される場合は、跳びやすいものを御準備ください。

3年 3シャイン

11月は、社会科見学で消防署や中野区役所に行きました。初めて行く施設も多く、たくさんのお話を学びました。是非御家庭でも社会科見学の思い出をお話してください。お弁当の御準備も、本当にありがとうございました。

★冬休みの宿題

①書き初め（2枚取り組み1枚提出）②家のお手伝い（提出なし）③自主学习（1日30分、カードに記録）

1月8日（水）の持ち物、冬休み中に持ち帰る物については、冬休み前にClassroomにて内容を伝えます。休み前に必ず学習道具の点検、補充、整理を行い、記名を確認してください。

★短縄の準備

体育の授業で短縄を使用します。12月3日（火）までに御準備ください。

4年 Team up!

11月は、社会科見学やバリアフリー見学と校外学習がありました。バスの過ごし方や歩き方など、共に声を掛け合い協力する姿が見られて成長を感じました。お弁当の御準備、ありがとうございました。

① 短縄の準備をお願いします

12月は短縄月間です。体育の授業でも使用します。長さを調節し、12月2日(月)に学校へ持たせてください。

② 書き初め練習が始まります

筆の洗い忘れや正しくしまえていない児童が増えています。筆先が整っているか御確認をお願いします。

冬休みの宿題について

- ・書き初め
- ・お手伝い
- ・冬の星の観察(できる人は)

を予定しています。1月8日(水)の持ち物等、詳しくは冬休み前のClassroomにて内容を伝えます。

5年 ひろい こころで

土曜授業公開では、御参観いただきありがとうございました。子供たちの合唱と合奏はどうでしたでしょうか。運動会の練習と並行して進めなければならない中、自主的に練習に励む様子がたくさん見られ、とてもよい経験となりました。また、衣装の御準備もありがとうございました。

さて、12月3日(火)は、いよいよ中野ZEROホールでの本番となります。広いホールで、たくさんのお客さんを前にして緊張すると思いますが、子供たちが練習の成果を発揮できるよう、しっかりとサポートしていきます。平日ではありますが、保護者の皆様の御来場もお待ちしております。

12/3(火)	8:00~8:10 登校
	8:10 着替え・準備始め
	8:30 学校出発予定

6年 そこに愛は あるのかい

早いもので、今年もあと一か月となりました。

11月の、乗り入れ授業や中間テストといった中学進学を見据えた取組では「中学校が楽しみになった!」「中学校ではこうしていきたい」など良い経験になったようです。

卒業に向けての取組も本格的に始まっています。御協力のほど、よろしくお願いいたします。

<卒業アルバム写真撮影予定>

○個人写真、クラス写真・・・12月3日(火)
上記の日程で撮影いたします。体調管理等、よろしくお願いいたします。個人写真につきましては、この日に撮影できなかった方は大石写真館に事前連絡をし、大石写真館にて撮影していただきますようお願いいたします。

<卒業証書作成のための調査提出(6日)>

卒業証書作成に当たり、児童名を正式な表記で記入するための調査用紙を配布いたしました。(11月28日付)名前入り連絡封筒にて、6日(金)までに担任に御提出いただきますようお願いいたします。

ひまわり学級

ひまわり学級では、展覧会の作品づくりを始めました。子供たちはローラーや厚紙、スポンジを使って絵の具を塗り、色の混ざりや重なりを楽しみながら、平面作品の素材づくりに励んでいます。

生活単元学習では、カレンダー作りをしています。定規を使ってカレンダーの枠線を引いたり、鉛筆で日付を入れ、ペンでなぞったりする作業を行っています。1年生は初めてのカレンダー作りなので、工程を確認しながら、丁寧に取り組んでいます。2~6年生は、作業が増え、去年よりレベルアップして頑張っています。

11月29日に上野動物園歩行学習がありました。電車に乗っての移動でした。自分のICカードを使って改札を通りました。上野動物園では、午前は学級全員で動物を見て回り、午後は少人数のグループごとに分かれて回りました。色々な動物を見ることができ、すてきな思い出ができたことと思います。